



## Puma lanza su App PUMA PRIS



## Los daños que causa el humo del cigarrillo al teléfono

Visa presenta  
Cómo aprovechar  
el poder de la  
movilidad urbana  
en América Latina  
y el Caribe



## Quita el olor a cebolla con café



El olor a cebolla se puede quitar de varias maneras: frotando las manos con agua y sal, frotando las manos con agua y bicarbonato de sodio, lavándotelas con agua y vinagre, sumergiéndolas en un recipiente con agua y jugo de limón, frotando tus manos con café molido o contra alguna superficie de acero inoxidable.

Aunque se trata de un ingrediente imprescindible en las cocinas de muchos hogares en el mundo, no es agradable tener el olor impregnado en las manos durante mucho tiempo, y a pesar de que en combinación con otros productos o ingredientes esta no tiende a dejar su olor, sino solo sus propiedades, no es lo mismo cuando la manipulamos en crudo.

Al querer quitar este desagradable olor de nuestras manos, a veces nos lastimamos la piel de más intentando hacer desaparecer dicho aroma, o usamos cremas hidratantes con olores tan potentes para tratar de disimular el, Pero con este ingrediente podrás eliminar ese olor, y cual es pues es el café, con este ingrediente podrás eliminar el molesto olor a cebolla, y te diremos como prepararlo para poder utilizarlo.

El café es magnífico para eliminar el olor a cebolla de tus manos, pero es tan bueno que no solamente funciona con la cebolla, sino con otros alimentos que dejan olor en las manos. Lo único que necesitas es lo siguiente:

2 cucharadas de posos de café

1 bandeja de agua

Para eliminar el olor a cebolla, sumerge tus manos en la bandeja del agua y ve añadiendo poco a poco el café, tallando suavemente tus manos como si fuera una mascarilla. Espera durante un par de minutos y enseguida enjuaga como de costumbre. Al finalizar, notarás que el olor se ha ido de tus manos.



## Los daños que causa el humo del cigarrillo al teléfono

Si bien parece que este fuera inofensivo. Estos microorganismos se depositan en el teléfono por lo que allí empiezan los problemas para el dispositivo tecnológico. Sin dudas después de esto vas a tener mucho cuidado al fumar.

Los teléfonos son parte muy importante de la vida diaria de las personas. Es por esto que el cuidado de los mismos es muy importante. Te vamos a contar la verdad de los daños del humo del cigarrillo en tu teléfono. Estos microorganismos se depositan en el teléfono por lo que allí empiezan los problemas para el dispositivo tecnológico. Sin dudas después de esto vas a tener mucho cuidado al fumar.

Al encender el cigarrillo se liberan muchos microorganismos que pueden ingresar al teléfono. Esto se da por medio del puerto de carga, las rejillas de altavoces o los orificios con los que viene el dispositivo.

Esto le causa el humo del cigarro a tu teléfono

### Sobrecalentamiento

Los microorganismos del humo que emite el cigarrillo causan una obstrucción del sistema que sirve de refrigeración para el teléfono. Por ende la temperatura se elevará ocasionando daños en el interior.

### Fallas en la carga

Otra de las consecuencias es que al quedar los microorganismos dentro del teléfono, no permiten que la carga sea fluida. Es por esto que no se cargará correctamente y muchos menos te durará la misma.



### Daño en pantalla

El humo que despiden los cigarrillos hace que se forme un residuo pegajoso que no permite una buena sensibilidad de la pantalla táctil.

### Problemas con las llamadas

Este problema está relacionado con que los microorganismos del humo tapan las rejillas del altavoz y la comunicación será muy difícil.

## Visa presenta el informe **Cómo aprovechar el poder de la movilidad urbana en América Latina y el Caribe**

el cual aborda los beneficios del transporte público, las tecnologías que impulsan la movilidad urbana al futuro, cómo incentivar un mayor uso de los sistemas de transporte público, y cuáles son las oportunidades para los consumidores, las instituciones financieras, las ciudades y los gobiernos.

El informe destaca que en América Latina y el Caribe, a pesar de los altos índices de uso del transporte público, habitantes de toda la región suelen optar en gran medida por los medios transporte privados, como autos, motocicletas y bicicletas, lo que destaca falta programas y políticas que mejoren el acceso y la comodidad, servicios con mejor cobertura, una flota de vehículos moderna, menores tiempos de viaje y opciones de pago más simples.

Los sistemas de transporte público están implementando soluciones de pago que ofrecen mayor facilidad al momento de viajar. Con los sistemas de pago universales o de circuito abierto, los pasajeros tienen la posibilidad de pagar de forma segura y cómoda con las credenciales que usan para realizar otras compras en diferentes comercios.

La última investigación de Visa encontró que el 94% de los usuarios de transporte público ahora esperan poder pagar con la tecnología Tap-to-Ride, mientras que el 83% de los proveedores de transporte aún no tienen un plan para implementar la tecnología, por lo que está claro que estamos superando el punto de inflexión, dijo Humberto Guihur, vicepresidente de Productos región Andina y Movilidad Urbana América Latina y el Caribe. "Estamos evolucionando hacia un mundo donde los consumidores esperan poder pagar con un tap (sin contacto) en el transporte público, por lo que es solo cuestión de tiempo para que los sistemas adopten esta tecnología".

### Incentivar el uso del transporte público

La integración de opciones de pago con credenciales débito y crédito en el transporte público puede modificar los hábitos de los consumidores. Por ejemplo, en ciudades como Rio de Janeiro (Brasil), Ciudad de Guatemala (Guatemala) y San José (Costa Rica), el total de transacciones aumentó aproximadamente 10% entre los usuarios que comenzaron a utilizar sus tarjetas en los sistemas de transporte público, mientras se impulsó la reactivación de credenciales que llevaban por lo menos tres meses inactivos.



## 2 de febrero Día Mundial de los Humedales



Los humedales son extensiones de tierra que tienen la particularidad de estar inundadas, de forma permanente. En esta categoría se encuentran los pantanos, turberas, marismas, arrecifes de coral, manglares, lagos, ríos, entre otros tipos de humedales. Son ecosistemas híbridos que pueden ser de agua dulce o salada. Se incluyen los denominados humedales artificiales, como por ejemplo los embalses, las salinas o los estanques.

Su importancia es fundamental para la vida en todo el planeta, gracias a que son ecosistemas donde habitan un gran número de especies animales y vegetales. Se encargan de regular el ciclo del agua y el clima, creando de esta manera un equilibrio perfecto. Además, aportan al hombre recursos indispensables para disfrutar de una mejor calidad de vida.

Sin embargo, hoy vemos con gran preocupación cómo los humedales corren el riesgo de desaparecer, ya que se están degradando de manera vertiginosa.

¿Por qué son importantes?

En líneas generales, los humedales son reservorios que albergan vida, contribuyendo a crear un perfecto equilibrio en los distintos ecosistemas del planeta. Su óptimo funcionamiento contribuye a:

Que el 40% de los vegetales y animales que existen en todo el planeta sigan con vida.

Más de mil millones de personas en todo el planeta puedan seguir viviendo de los humedales.

En las turberas se encuentran concentradas el 30% del carbono que existe en toda la Tierra.

Los humedales se encargan de eliminar los contaminantes y esto permite disfrutar de un agua limpia.

Los humedales son grandes reservorios de agua.

Los manglares y arrecifes de los humedales se encargan de proteger a los seres humanos contra los desastres naturales como las inundaciones y sequías.

Los humedales costeros nos protegen de catástrofes naturales, reduciendo el impacto de los huracanes y los tsunamis. Asimismo, fijan la línea de costa y resisten la erosión.

Son espacios que ayudan a crear condiciones para que exista la vida animal y vegetal.

Son lugares ideales para realizar actividades recreativas, contribuyendo a incrementar el turismo.



## Puma lanza su App PUMA PRIS

Puma Energy siempre en la búsqueda de beneficiar a sus consumidores y valiéndose de su lealtad, da un paso futurista convirtiéndose en pionera, en la industria, en implementar una aplicación para el servicio de sus clientes. La renovada aplicación PUMA PRIS, invita a todos los guatemaltecos a una digitalización en su compra de combustibles, brindándoles comodidad, seguridad y grandes beneficios.

¿Qué es Puma Pris? Puma Pris es el programa de fidelización de clientes, con el cual se pueden acumular puntos por las compras de combustible y productos en tienda para luego canjearlos por descuentos en próximas visitas a las estaciones de Puma Energy y tiendas Súper 7. Actualmente el programa está funcionando en Panamá, Argentina, Honduras, Guatemala y El Salvador.

Para quienes no han utilizado la aplicación PUMA PRIS, la forma de registrarse es simple, deberá realizarlo a través de un Smartphone iOS o Android, descargar el APP, llenar el formulario, se autenticarán sus datos por medio de un correo electrónico y ¡listo! Ya será parte de la comunidad digitalizada de Puma Energy.

En todas las Estaciones de Servicio PUMA ENERGY podrá escanear el código QR que le permitirá ingresar directamente a realizar su compra de combustible, consumibles en Súper 7 y a acumular puntos para sus próximas compras.

La renovación de la App Puma Pris incluye poder realizar sus pagos desde la misma. Ahora los usuarios podrán realizar pagos con tarjetas de crédito o débito (Visa y Mastercard), con el total respaldo de NEONET. No necesitará efectivo ni atención de cobro por parte de los asesores de servicio en la estación, ya que podrá realizar su pago y cargar combustible de forma personal, y todo ello, a través de tan solo ser usuario de la App Puma Pris.



Para obtener este beneficio, deberá configurar su tarjeta para ser utilizada desde la App Puma Pris y podrá realizar el pago directamente, obteniendo beneficios de sus puntos acumulados en compras anteriores, adicional a acumular más puntos en cada compra.

“Puma Energy siempre innovando y con una visión digital a partir de incorporar el servicio tecnológico en sus operaciones, se convierte en la primera distribuidora de combustibles en Guatemala en contar con un App que será la comunicación directa con sus consumidores, por medio de la cual podrán realizar sus compras de combustible en sus estaciones de servicio y consumibles en las tiendas Súper 7, además de acumular puntos y ser beneficiario de grandes premios y promociones” comentó Paúl Marroquín, Gerente de Retail de Puma Energy Guatemala.

## Como archivar tus datos de manera segura

Nuestros datos, la información que generamos cada día, los archivos de nuestro ordenador... Todo esto es muy importante. Es conveniente tomar medidas de seguridad para evitar pérdida de información o que posibles intrusos accedan a ella. En este artículo vamos a centrarnos en ello. Vamos a explicar cómo y dónde almacenar los archivos de forma segura. También vamos a ver qué hacer con la información importante, como pueden ser datos vitales o contraseñas. Todo ello con la máxima seguridad.

1. Desarrollar una estrategia

2. Identificar de qué datos se necesita hacer una copia de seguridad: Identificar y clasificar los datos es un primer paso fundamental en el proceso

3. Seguir la regla 3-2-1: hacer tres copias de los datos, en dos soportes diferentes, con una copia almacenada fuera de las instalaciones y sin conexión.

4. Cifrar y proteger las copias de seguridad: Dado que las amenazas también buscan copias de seguridad de los datos para extorsionar, merece la pena mantenerlas encriptadas, para que no puedan monetizar los datos almacenados.

5. No olvidar los datos en la nube: Una gran cantidad de datos corporativos reside ahora en aplicaciones de software como servicio. Esto puede proporcionar una falsa sensación de seguridad.

6. Comprobar regularmente las copias de seguridad: probarlas con regularidad para asegurarse de que los datos se guardan correctamente y se pueden recuperar.



7. Realizar copias de seguridad a intervalos regulares: Una tienda online con mucho movimiento requerirá copias de seguridad casi continuas, pero un estudio de abogados pequeño puede conformarse con algo menos frecuente.

8. Elegir con cuidado un socio tecnológico: Dependiendo del tamaño y la expectativa de crecimiento de la empresa, puede ser importante considerar la escalabilidad.

9. No olvidar los dispositivos endpoint: No hay que olvidar la gran cantidad de datos que pueden residir en los dispositivos de los usuarios, como ordenadores portátiles y teléfonos inteligentes.

10. No olvidar que las copias de seguridad son solo una pieza del rompecabezas. Se deberían complementar con herramientas de seguridad en el endpoint, la red y el servidor/nube, herramientas de detección y respuesta, y más.